



スポーツフェスティバルに向けて

子どもたちはスポーツフェスティバルに向けて、台風の日、綱引き、短距離走など、熱心に練習に取り組んでいます。練習の成果が本番に発揮できるように取り組んでいきたいと思ひます。5月下旬となり、暑さが厳しくなつてきていますので、適宜休憩させたり、水分補給をさせたりしながら進めています。



【台風の目の練習の様子】



【綱引きの練習の様子】

WEBQU (学校生活アンケート)

4年生以上の学年では、WEBQUを行いました。子ども一人一人がIDとパスワードでアクセスし、学校生活についてのアンケートをタブレットで行いました。ペーパー化デジタル化の流れの中で子どもたちが、タブレットを使うことが増えてきました。WEBQUの結果をもとに、6月の教育相談に生かしていきたいと思ひます。

教育相談週間

教育相談を6月12日(月)から23日(金)の2週間でを行います。朝の帯時間、20分放課、昼の15分放課を利用し、一人一人の思ひに耳を傾けじっくりと話を聞きたいと思ひます。子どもたちが、日頃悩んでいること、考えていることを聞き、安心して学校生活を送れるようにしたいと思ひます。その期間は、通常の下校時刻になります。

授業参観

6月26日(月)5時限目が授業参観になります。詳細は、後日配布します「授業参観のお知らせ」をご覧ください。

6月の行事予定

日	曜	行 事 名
1	木	水泳指導開始(～7/19まで) 陶芸教室(4年)(特活、図工、多目的)
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	⑥クラブ
7	水	ふれあい清掃(児童のみ)(8:40～9:25)
8	木	引き落とし日 鍋屋上野浄水場見学(4年)
9	金	三菱自動車工場・カクキュー見学(5年)
10	土	
11	日	
12	月	地域あいさつ運動 小幡スマイルデー 教育相談週間
13	火	
14	水	帯～1限:歯磨き指導(5年)
15	木	定時退校日
16	金	1～3限:租税教室(6年) 3～5限:水育(サントリー)(4年)@理科室
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	⑥委員会
21	水	
22	木	
23	金	教育実習最終日(昼放送:実習生よりお別れ挨拶)
24	土	
25	日	
26	月	⑤全学年授業参観
27	火	耳鼻科健診(4、6年は抽出児童のみ)
28	水	
29	木	猪子石工場見学(4-1、4-3)
30	金	猪子石工場見学(4-2) 3～4限:アイマスク体験(5年)@体育館

7月の主な予定

- 4日（火）6時限目：クラブ活動
5日（水）3時限目：防犯訓練
※警察の方から防犯についての講話をしていただく予定です。
6日（木）3時限目：分団会議
7日（金）引き落とし日
10日（月）地域あいさつ運動 小幡スマイルデー
10日（月）～14日（金）個人懇談会の週になりますので、45分4時限授業
給食はあります。 13時30分下校
18日（火）6時限目：委員会
19日（水）**給食最終日**
20日（木）終業式 45分3時間授業
11時20分下校 一斉下校

自転車は、「クルマ」の仲間です！

名古屋市内でも、自転車による事故が毎年、報告されています。自転車は、スピードが出る分、誰でも加害者になります。小幡学区には、狭い路地もあり、危険な場合が多くあります。特に、2人以上が並走することは、完全に道をふさぎます。

警察等から注意が促されている内容としては、次のことがあります。

- ① 自転車は、道路の左側に寄って通行する。
- ② 子ども（13歳未満）はヘルメットを着用。
- ③ 信号を守る。
- ④ 2人以上が並んで進むことは禁止。
- ⑤ 狭い路地では、いつでも止まれる速さで進む。



「子どもたちが道路を遊び場にしていて、危険なので保護者に伝えてほしい」との声が学校に寄せられています。下校後の過ごし方について話をいただけたらと思います。

ヘルメットをかぶろう！

左右が見にくい所は止まろう！！



水泳実技指導について

今年度も市教委の指示のもと、水泳指導を本校でも行っていきます。今年度は人数制限がありませんので、学年全員で実施していきたいと思います。気温・水温が実施可能な適温に達しない場合や、天候などにより実施ができない場合は予備日で調整していきます。水泳実技指導の内容については、コロナ禍の影響でできなかった学習内容を補いながら、当該学年の学習内容を進めていきます。水泳指導により、子どもたちに泳力を身に付けさせるとともに、いざという時に、自分の命を守る手段を学ばせたいと思います。

【県民の日学校ホリデー 今年度は11月24日（金）】

「県民の日学校ホリデー」は、子どもたちがご家族などと一緒に、地域の自然、歴史、風土、文化、産業等についての理解と関心を深める体験的な学習活動等に参加できるよう、学校を休みとするものです。そうした活動に参加することで、お子さんが愛知への愛着と県民としての誇りをもつきっかけになるとよいと考えております。

名古屋市では、今年度は11月24日（金）に設定していますが、来年度以降は改めて11月21日から27日までの期間内で設定し、年間計画などでお知らせしていきます。